

Eingang Kreistagsbüro:**9. Februar 2013**

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

09.02.2013

Änderungsantrag zum Antrag der Freien Wähler „Kündigung der Mitgliedschaft des Kreises Bergstraße in der Standortmarketing-Gesellschaft FrankfurtRheinMain GmbH“.

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung.

Antrag:

Der Kreistag möge beschließen:

Vor einer möglichen Kündigung der Mitgliedschaft des Kreises Bergstraße in der Standortmarketing-Gesellschaft FrankfurtRheinMain GmbH wird überprüft, welcher wirtschaftliche Nutzen dem Kreis Bergstraße aus dieser Mitgliedschaft erwächst. Hierzu wird der Kreisausschuss aufgefordert, dem Kreistag einen Tätigkeitsbericht vorzulegen, aus dem bisherige, laufende und geplante Aktivitäten, Projekte und deren Auswirkungen auf den Kreis Bergstraße hervorgehen. Ebenso soll dargestellt werden, welcher finanzielle Aufwand hierfür betrieben wurde (Mitgliedschaft, Gremienbetreuung und –besuche, Personalbindung).

Begründung:

Statt eines möglicherweise vorschnellen Austritts aus der Standortmarketing-Gesellschaft FrankfurtRheinMain muss überprüft werden, wie sich die Mitgliedschaft des Kreises Bergstraße entwickelt hat, insbesondere, welchen ökonomischen Nutzen der Kreis Bergstraße aus der Mitgliedschaft bisher hatte. In dem Antrag der Freien Wähler Bergstraße wird unterstellt, dass ein solcher Nutzen nicht bzw. nicht beweisbar vorhanden sei. Diese These muss verifiziert werden, bevor eine Grundsatzentscheidung über die Fortführung der Mitgliedschaft des Kreises in der Standortmarketing-Gesellschaft getroffen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Für die FDP-Fraktion im Kreistag Bergstraße

Roland von Hunnius
Fraktionsvorsitzender